



CLOVER NEWS

E-Mail minamisho02@ka.tnc.ne.jp

URL <http://www3.tokai.or.jp/minami/minami>

TEL 42-2185 FAX 43-3985

2021・4・22

No. 1

令和3年度 1学期始業式 校長式辞

令和3年4月7日(水)



青空のもとでの始業式

南っ子のみなさん、進級おめでとうございます。

今日は、令和3年度の始業式です。昨日までの0学期が終わり、いよいよ新しい学年の1学期がスタートしました。午前中には、入学式が行われ、98人のかわいい1年生も入学し、今年度は1年生から6年生まで、全部で600人の南っ子です。ぴったりの数字で覚えやすいですね。

さて、南小と高南小と、袋井南中を「南の丘学園」と呼んでいます。南の丘学園の教育目標は「夢に向かい、自分らしさを生かして ともに輝く子」です。

まずは、一人一人が夢を持ちましょう。大きい夢でも、小さい夢でも構いません。人によって違って良いのです。『その夢に向かって、600人の南っ子が互いの良さを生かして、みんなで輝こう』ということです。

校長先生は、今年も南小クローバーパズルを作りました。南小パズルは、1年1組から6年3組までと、クローバー学級に先生方の職員室を入れて、「26ピースの仲間たち」になりました。いないピースは、一つもありません。そして、そのピースがたった一つ無くなっても、完成しません。一人一人みんな違いますが、どの子も、どの先生も、南小になくってはならない人です。

そんな素敵な南小学校になるために、身に付けてほしい力を、3つお話します。

まず、1つめは、「自ら 表現する力」です。キーワードは「自分から」です。自分から進んで考え、書いたり、発表したりして、「わかった」「できた」という授業を、先生方と南っ子が、「ともに」創っていきましょう。

2つ目は、「チャレンジする力」です。自分の夢や目標に向かってチャレンジします。「失敗は成功のもと」ですから、失敗を恐れずチャレンジしましょう。

最後の3つ目は、「いつでも笑顔になる力」です。そのために、「クローバー運動」(あいさつ、言葉づかい、美しい学校、時とルールを守る)に取り組みましょう。「クローバー」運動は、先輩たちから受け継いでいる南小の伝統です。進んで取り組んで、伝統のバトンをしっかり繋いでいきましょう。特に、「あいさつ」は、「いつでも笑顔」の心と心を繋ぐ架け橋です。600人みんなで頑張らしましょう。「いつでも笑顔」の南っ子が600人集まれば、「いのち」を大事にし、「えがお」があふれる学校になりますね。

そして、「ともに」には、お家の人や地域の皆様も「一緒に」という気持ちが込められています。みんなで「命」を大事にして、「笑顔があふれる学校」にしていきましょう。

これで、始業式のお話を終わります。

